

[Portada](#) > [Área Profesional](#) > [Profesión](#)

Fernando Carballo seguirá al frente de la SEPD hasta 2018

Fernando Carballo seguirá presidiendo la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD) durante dos años más, en los que los esfuerzos se centrarán en el proyecto de recertificación y la definición de estándares de gestión clínica propios de la especialidad.

Nuria Monsó | Madrid nuria.monso@unidadeditorial.es | 17/10/2016 12:45compartir    Compartir  Like  0  Twittear☆☆☆☆ ¡vota! |  0 comentariosimprimir  | tamaño  

Fernando Carballo, portavoz de la Federación Española del Aparato Digestivo. (CF)

Fernando Carballo seguirá presidiendo la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD), que ha renovado parcialmente su junta directiva, hasta 2018. Entre los principales objetivos de los próximos dos años, el líder de la sociedad destaca definir los **criterios mínimos para la reacreditación en Aparato Digestivo** y la definición de **estándares de gestión clínica propios de la especialidad**.

La sociedad y la Comisión Nacional de la especialidad están trabajando conjuntamente, **junto a otras sociedades**, establecer los requisitos mínimos sobre actividad, formación continuada e investigación que deberían cumplir los especialistas para ser reacreditados, criterios que en última instancia, "servirán para promover una práctica clínica excelente". **El objetivo es tener un primer borrador de criterios para final de año**. La SEPD es una de las sociedades que se ha sumado al proyecto de validación y recertificación conjunta con la Organización Médica Colegial.

Siguiendo la línea de conseguir la excelencia en la asistencia, otro de los proyectos destacados será **profundizar en la investigación sobre la gestión clínica** vinculada al ámbito de la especialidad. Carballo considera fundamental que la sociedad se implique en esta materia, ya que en general en el Sistema Nacional de Salud (SNS) y los hospitales, la gestión se estudia "a un nivel más macro" y el objetivo sería establecer **variables de optimización "más cercanas al terreno, al trabajo del día a día"**, como por ejemplo hablar de requerimientos en cuanto a equipamiento o formación en determinadas competencias, no sólo en cuanto al servicio de Digestivo, sino incluso en el ámbito de las unidades clínicas.

La nueva directiva también continuará con el proceso de reflexión sobre la relación de la sociedad científica con la industria, con una filosofía basada en "pasar de una relación más de escaparate a la **colaboración para alcanzar determinados objetivos de salud**".

También pretender mejorar la proyección de la SEPD para que "las administraciones nos tengan en cuenta como interlocutor de referencia" y acercar más la organización a los socios.

Además de Carballo, repiten en la directiva los antiguos vocales Joaquín Hinojosa y Julio Iglesias, que serán vicepresidente y tesorero, respectivamente. Además, también se unen Cecilio Santander como secretario y los vocales Cristina Carretero, Cecilia González, Manuel Romero y Andrés Sánchez.